

# Quimper-Remscheid. Douce effluves de fêtes



*Saint-Nicolas était bel et bien la star de la place Terre-au-Duc, samedi matin.*

Il faisait bon flâner, samedi matin, place Terre au Duc. L'association Quimper-Remscheid y a tenu son 24e marché de Noël, un rendez-vous qui attire plus de monde chaque année. D'autant plus en cette matinée où le ciel bleu et le froid sec incitaient à la promenade au centre-ville. Les effluves de vin chaud épicé, l'orgue de Barbarie, et Saint-Nicolas, tout de rouge vêtu avec son panier de bonbons, n'ont pas laissé les chalands indifférents. Tandis que les parents se laissaient aller à

goûter le « Glühwein » (le vin chaud) et grignotaient un bout de gaufre, les enfants plongeaient leur main dans la corbeille de Saint-Nicolas pour en extraire des bonbons.

**« Nous nous faisons connaître et apprécier »**

« En offrant du vin chaud, différentes sucreries allemandes et les bonbons de Saint-Nicolas, nous faisons plaisir à des centaines de gens. Nous nous faisons connaître et apprécier. Tout cela a un coût

mais c'est bon investissement », se réjouissent de concert Michelle Cap et Jacques Petit, présidente et vice-président de l'association. Claudia Nast, présidente du jumelage coté allemand, a tenu à accompagner les représentants de la ville, venus dans un minibus chargé de produits d'outre-Rhin : saucisses, pains, gâteaux (dont le fameux stollen), confiseries, décorations de Noël ou encore épices (pour le vin). Des spécialités qui ont fait l'unanimité auprès des Quimpérois.